



### **Jürgen Klopp ne voit plus Joël Matip jouer avec le Cameroun.**

Rigobert Song, fraîchement nommé coach des Lions Indomptables, est en mission de séduction pour tenter de sortir Joël Matip de sa retraite internationale.

Rigobert Song s'est donné pour premier défi de convaincre Joël Matip de revenir en sélection pour les barrages du Mondial 2022, a confié un proche du nouveau sélectionneur à Sport News Africa.

Le défenseur central de Liverpool avait mis une croix sur la sélection du Cameroun après le fiasco de la Coupe du monde 2014.

### **Mission périlleuse**

Rigobert Song, appuyé dans par Samuel Eto'o, président de la Fecafoot, tente donc de toute ses forces à convaincre Matip, en vue du barrage aller-retour couperet contre l'Algérie (25 et 29 mars) pour la Coupe du monde 2022.

Mais difficile d'affirmer que le joueur de Liverpool sortira de sa retraite.

A en croire le coach de Liverpool Jürgen Klopp, le sujet d'un retour en sélection avait été évoqué avec Joël Matip, juste avant la CAN, mais le joueur de 30 s'était montré ferme : « **Il ne l'envisage pas. Je lui ai parlé et il a dit non. Ce ne sont que des nouvelles dans le monde entier sans rien derrière** », a assuré son coach des Reds Jürgen Klopp.